

令和4年度第65回岩美町立岩美中学校入学式

祝 辞

令和4年度岩美中学校入学式にあたり、一言お祝いの言葉を申し上げます。

中学校生活のスタートに「夢と希望」あふれる新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

今日から皆さんは中学生です。中学校の3年間は心身ともに大きく成長するとともに、少しずつ世の中が見えてきて、様々なことについて考え、そして悩む時期でもあります。人はこの時期、たくさん悩み抜くことで、成長していきます。もちろん、いつも一人で思い悩むのではなく、時には友人や家族、そして、学校の先生に相談してください。

また、中学校ではぜひ、勉学に励むとともに部活動にも力を入れてください。部活動は、小学校で体験できなかったスポーツや文化・科学活動を通じて、学年やクラスを越えた人間関係づくりや協調性、責任感、連帯感などの社会性を高めることができる意義のある活動です。部活動での努力は勉強における努力に劣らず、大切なものです。すばらしい思い出をたくさん作ることもできます。皆さんの努力と、そして努力できる力はきっと一生の宝物になります。

「稚心を去れ…。」「自らの心に火をつけ、前へ前へ…」皆さんは今日から中学生として一歩ずつ階段を上っていきます。今まで以上に強い心と逞しい体で歩んでいかれることを期待しています。素晴らしい出会いとたくさんのチャンスに巡り合えることと思います。

さて、保護者の皆さま、本日はお子さまのご入学、誠におめでとうございます。子どもたちはこの3年間の中学生生活で、「人として独立して生きる基礎」を身につけることとなります。一方で、中学時代は心が最も揺れ動く時期でもあります。子どもを一人の個人として認め、適度な距離感を保ちつつ見守り、ある時には積極的に踏み込んだ指導をしていただくことで、子どもたちの成長を支えていただければと思います。

町といたしましても、「まちづくりは人づくり」の理念のもと、子どもたちが自信と誇りを持ち、ふるさとを想う心や豊かな人間性を育むために、保護者の皆さまや地域の皆さまとの連携を図りながら、子どもたちの健全育成に努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

結びに、大西校長先生をはじめ諸先生方には、子どもたちの健やかな成長のために一層のご尽力を賜りますようお願い申し上げます。新入生の皆さんが心豊かに、たくましく成長されることをお祈りし、祝辞といたします。

本日は、誠におめでとうございます。

令和4年4月8日

岩美町長 長戸 清